

[Accueil](#) > [L'ACTU A LA UNE \(old\)](#)

Edouard Godefroid, l'amour pour le kart



| Publié le 16/02/2021 à 00:00

Lecture zen

Véritable passionné d'automobile, Edouard Godfroid, 9 ans prendra pour la première fois part au championnat complet du Benelux de karting. Une prouesse pour ce jeune prodige brabançon wallon qui baigne dans la discipline depuis toujours. « J'ai commencé vers 5 ans en suivant les traces de mon papa », explique Edouard Godfroid. « Il a fait du karting plus jeune et j'ai été passionné rien qu'en le regardant et en l'écoutant nous raconter ses courses. »

À 5 ans, Edouard recevait son premier baby kart. Après quelques rounds sur les parkings du Brabant wallon, il acquiert son premier kart à deux temps. L'occasion de voir si la passion persistait et de prendre goût au circuit avec notamment quelques tentatives sur le circuit de Spa. « Ce que j'aime surtout c'est la vitesse, le bruit. J'aime également l'univers entier, les couleurs de karting, les différentes décorations. Je ne ressens pas la peur sur le circuit car pour moi, c'est devenu naturel. Plus tard, j'aimerais tenter une carrière en Formule 1 ou bien devenir concepteur de voiture. »

Rookie et ambitieux

Dans sa catégorie, le jeune pilote côtoie des enfants entre 8 et 12 ans mais il fait partie des plus jeunes en compétition. Une différence qui ne semble pas effrayer Edouard, bien conscient de cet objectif pour cette saison. « Quand je suis dans mon kart, je veux être le meilleur, je veux gagner. Cette saison, j'aimerais atteindre le top 10. Je suis encore un rookie, ce qui me permet de viser aussi des trophées. »

La saison devrait débiter au mois de mars sur le circuit de Mariembourg, un des préférés d'Edouard. « J'aime beaucoup ce circuit tout comme celui de Genk. J'aime découvrir les nouvelles pistes et tester les circuits récents. »

Enfant calme et posé, Edouard semble avoir de nombreuses qualités à mettre au profit de son sport. Particulièrement soutenu par son entourage, le jeune pilote peut surtout compter sur un père passionné pour le suivre dans son aventure. « Je pense qu'Edouard est quelqu'un de réfléchi », explique son paternel, Michael Godfroid. « Comparé aux autres pilotes parfois fougueux, il a tendance à analyser énormément les situations et cela lui sert dans les moments compliqués. Il manque parfois de fougue, mais on travaille pas mal là-dessus afin de lui apporter un peu plus de boost par moments tout en gardant ce côté très réfléchi. »

Une passion prenante

Cette saison, le pilote de 9 ans va donc participer entièrement au championnat Benelux ainsi qu'à deux manches européennes qui se dérouleront à Genk et Mariembourg. Pour finir, il prendra part aux départs des courses du championnat hollandais disputé sur notre territoire.

Une passion prenante donc qu'il faut conjuguer avec une vie scolaire déjà bien remplie. « Il a maximum deux entraînements par semaine. Pour l'instant, on arrive à combiner les mercredis après-midi et les week-ends. C'est un vrai passionné et ce sont ses débuts, il n'y a donc aucune pression, cela doit rester une passion sans négliger l'école évidemment. Il fait partie d'un groupe de 30 ou 40 personnes. La saison dernière il a fini 16e sur 38 participants donc le top 10 semble tout à fait réalisable. »

Julie Denuit

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Genk \(prov. de Limbourg\)](#) | [Mariembourg \(c.f. Couvin\)](#) | [Spa \(prov. de Liège\)](#) | [province du Brabant wallon](#) | [Couvin \(prov. de Namur\)](#)